

Le président équatorien disserte à l'Université de Yale sur la révolution éducative dans son pays



Quito, 11 avril (RHC- PL)- Le président équatorien , Rafael Correa, a déclaré que son pays a décidé de baser son développement sur le talent humain comme une ressource inépuisable.

Lors d'une conférence à l'université étasunienne de Yale, il a expliqué que son gouvernement qui mène à bien une Révolution Citoyenne a impulsé la gratuité et la qualité de l'éducation supérieure dès son arrivée au pouvoir en janvier 2007.

Le président équatorien a rappelé que la fermeture de 14 centres de hautes études à cause de leur mauvaise qualité, a eu pour objectif de corriger l'escroquerie qui régnait dans le pays en matière d'éducation.

Dans le cadre de son périple aux États Unis, Rafael Correa se rendra dans la ville de New York , d'où sera émis demain, dernier jour de son séjour, le programme radio télévisé « Enlace Ciudadano ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/20153-le-president-equatorien-disserte-a-luniversite-de-yale-sur-la-revolution-educative-dans-son-pays>



Radio Habana Cuba